

P R E S S E - I N F O R M A T I O N**Wechsel an der Führungsspitze****Wyeth Deutschland-Chef Andreas Krebs zum Europa-Chef von Wyeth Pharmaceuticals ernannt**

Münster (18. Juni 2008). Von Münster in die USA: Andreas Krebs (50), seit fünf Jahren Vorsitzender der Geschäftsführung von Wyeth Deutschland in Münster und Vorstandsmitglied im Verband forschender Arzneimittelhersteller (VFA, Berlin) ist heute mit sofortiger Wirkung zum ‚President Europe, Middle-East, Africa (EMEA) und Canada‘ ernannt worden. Sein neuer Dienstsitz ist das Wyeth Pharmaceutical Headquarter in Collegeville, USA.

Andreas Krebs bringt eine große Erfahrung aus verschiedenen geschäftlichen Führungspositionen in die neue Rolle als Europachef ein. Seit seinem Eintritt bei Wyeth Pharma in Deutschland im Juli 2003 transformierte er die deutsche Niederlassung in eine der am schnellsten wachsenden Firmen im Markt und hat signifikant zu diversen europäischen und globalen Projekten beigetragen. Neben seinem Amt als Vorstandsmitglied im Verband forschender Arzneimittelhersteller (VFA) ist Andreas Krebs auch Mitglied im Beirat des Max-Planck Instituts für molekulare Biomedizin sowie im Beirat der Paul Ehrlich Gesellschaft für Chemotherapie.

Vor seiner Zeit bei Wyeth hat Andreas Krebs fast 20 Jahre bei Bayer gearbeitet und verschiedene Leitungsfunktionen in Marketing und Vertrieb in Europa, Lateinamerika, Asien und Kanada ausgeübt.

„Noch nie habe ich so lange und so gern in einer Position gearbeitet und meine Zeit in Münster war eine sehr besondere. Viele haben mich auf dem Weg, eine der erfolgreichsten Wyeth-Niederlassungen weltweit zu werden, engagiert unterstützt, begleitet, gecoached, mit mir diskutiert, mit mir gestritten, neues in die Welt gebracht und so nicht nur die Firma, sondern sogar teilweise unser Umfeld verändert und neu gestaltet“, sagte Andreas Krebs: „Im Rahmen meiner neuen Aufgabe bleibe ich der

Niederlassung in Münster weiter eng verbunden. Ich danke allen für das große Vertrauen, das mir über die fünf Jahre entgegengebracht wurde. Ich habe jetzt in Münster nicht nur Kollegen gefunden, sondern dort auch wertvolle Freundschaften geschlossen.“

Andreas Krebs wird bis zu der Ernennung eines Nachfolgers weiterhin als Vorsitzender der Geschäftsleitung von Wyeth Deutschland tätig sein.

Ansprechpartner für die Medien:

Anika Wichert · Leiterin Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: +49 (0)251 – 204 2030 · Fax: +49 (0)251 – 204 2033 · E-Mail: presse@wyeth.de

Bei Veröffentlichungen freuen wir uns über ein Belegexemplar (Wyeth Pharma GmbH, Presseabteilung, Wienburgstraße 207, 48159 Münster)

Zum Unternehmen Wyeth

Wyeth ist weltweit eines der größten forschenden Arzneimittel- und Gesundheitsvorsorgeunternehmen, in dem über 50.000 Mitarbeiter beschäftigt sind (Sitz in Madison/USA). Der deutsche Sitz des Unternehmens ist die Wyeth Pharma GmbH in Münster/Westfalen (rund 700 Mitarbeiter). Der Schwerpunkt von Wyeth liegt auf der Forschung und Entwicklung von innovativen, verschreibungspflichtigen Präparaten, wofür jährlich rund drei Milliarden US-Dollar investiert werden.

Weitere Unternehmensinformationen sind im Internet unter www.wyeth.de abrufbar.